

Los señores López Bravo y López Rodó, en Burgos

Burgos 10. Ha llegado a Burgos el ministro de Industria, señor López Bravo, acompañado por el comisario del Plan de Desarrollo, otras altas jerarquías de la propia Comisaría y directores generales de los Departamentos de Trabajo y Agricultura,

así como el secretario técnico de la Presidencia del Gobierno.

En el Gobierno Civil fueron recibidos por las primeras autoridades burgalesas, en unión de las cuales se trasladaron a la Delegación Provincial de Sindicatos, cuyo salón de actos se encontraba abarrotado de público. El gobernador civil pronunció un discurso, reiterando la gratitud de Burgos al Caudillo y a su Gobierno por la designación de la capital como polo de promoción y a Aranda como polígono de descongestión.

Después, el señor López Rodó dio una conferencia explicando la significación económico-social del Plan de Desarrollo, diciendo que es crucial en él la política de desarrollo regional, con lo cual se atiende primordialmente a las regiones subdesarrolladas, como son Galicia, Castilla, Andalucía y el Ebro. Destacó luego el significado eminentemente social del Plan, extendiéndose por último en consideraciones, relativas al polígono que abarca Burgos, Aranda y Valladolid. Insistió, finalmente, en que constituye una empresa nacional de primerísimo orden, cuya principal preocupación de índole social es la de elevar el nivel de renta de los españoles.

Intervino después el ministro de Industria, subrayando las grandes ventajas que representan los polos de promoción desarrollo y descongestión.

Destacó el señor López Bravo que el desarrollo económico no es más que un medio para conseguir una auténtica transformación social.

Terminado el discurso del ministro, se abrió un amplio coloquio, en el que intervinieron diversas personalidades locales y representaciones de diferentes estamentos sociales y económicos. En el curso de dicho coloquio el señor López Rodó anunció la creación en esta provincia de unos centros pilotos de formación profesional obrera, que capacitarán a los hombres de Castilla para esta trascendental coyuntura que significa la industrialización.—*Mencheta*.